

楽天 銀次が野球教室



プロのスイングを披露しバッティングを指導する銀次選手

プロ野球楽天イーグルスの銀次（本名・赤見内銀次）選手（20）が1月7日、村に里帰りし社会体育館で野球教室を開きました。

銀次選手普代後援会（会長・柘屋伸夫副村長）が主催し、銀次選手が所属した普代スポ少や堀内スポ少の児童約30人が参加。バッティング練習では、銀次選手はプロの巧なバットコントロールを披露。「ミートの瞬間に力を込めるように」と指導

していました。捕手の捕球も指導し「外側のボールは腕だけだと勢いに負ける。捕球は体の正面」などとアドバイスしました。

昨季は2軍で打率3割8厘、本塁打1本、打点8をマーク。2年目の「30」だった出場試合数を51に伸ばした銀次選手は「応援してくれる人たちのためにも、日々努力して早く1軍に定着できるように頑張ります」と目標を掲げていました。

2月1日から沖縄県久米島で始まった春季キャンプで、1軍メンバーに抜てきされた銀次選手。プロ4年目を迎える今シーズンは開幕一軍へ意欲を燃やしていました。

△お断り ふるさと旬の味はお休みします

交通安全 対策情報

■村内の交通事故《1月》

- 人身事故 1件（1件）
物損事故 2件（2件）
※（）内は1月からの累計
飲酒運転検挙者 0人（4人）
※（）内は8月からの累計
■救急車の出動回数《1月》 8回
■飲酒運転検挙状況（県交通安全対策協議会調べ）
県内35市町村中ワースト順位… **1位**
(12月31日現在)
県内の検挙者数《12月》 42人

飲酒運転検挙者の状況

検挙日	年代	性別
1月6日	20代	男性

人口と世帯

1月末現在

	前月比	前年比
人口	3,171人	（-1）
（男）	1,551人	（-2）
（女）	1,620人	（+1）
世帯	1,120戸	（+1）
		（-5）

広報 ふだい 2月号 №561

発行日 平成21年2月19日
編集 普代村役場 総務課
〒028-8392
岩手県下閉伊郡普代村
第9地割字銅屋13番地2
TEL 0194⑨2111 FAX 0194⑨3017
ホームページ <http://www.vill.fudai.iwate.jp>
電子メール fudai@vill.fudai.iwate.jp
印刷 有限会社 九戸印刷

「広報ふだい」は再生紙を使用しています。

おとうさん おかあさん あのおね …… 261



●あかさかみゆう（赤坂未有・6歳）ちゃんから父・郁夫さん、母・タミ子さんへ…さかなつりがじょうずなおとうさん。あねえちゃんとケンカするとあこつてゲンコするよ。それがいいの。いつもニコニコしてみゆうとあんなじかあしているよ。あとうさん、だいすき！

あみものがじょうずなおかあさん。くつしたやセーター、ぼうし、なんでもつくってくれるよ。かたがこったら、かたもみしてあげるよ。みゆうはみんなのあかちゃんがほしいなあ。おあきくなったらケーキやさんになって、いっぱいいたべさせてあげるね！

▼今月は普代中吹奏楽部の活躍あり、ありがたい小中学校への図書費の寄付や図書の寄贈、12月定期議会、各種お知らせなど掲載記事が多く16種に収めるのに苦労しました。いつも構成が違っていますが、ご了承願います。普代中吹奏楽部の取材で7人の笑顔を写真に納めていて、この笑顔を見せるために、どれだけ努力をしたんだろ」と。そう勝手に想像し、勝手に自頭を熱くしてしまいました。吹奏楽部は2月22日午後10時から久慈市アンバーホールで行われる「吹奏樂祭」に参加するそうです。この笑顔を見せるために、どれだけふと思ったことがあります。「今日この笑顔を見せるために、どれだけ努力をしたんだろ」と。そう勝手に想像し、勝手に自頭を熱くしてしまった。吹奏樂部は2月22日午後10時から久慈市アンバーホールで行われる「吹奏樂祭」に参加するそうです。
▼世の中は「100年に一度の不_いいわれるほど厳しい時代ですが、どんな状況であっても「夢」や「目標」を持つことは大切なんだと思つています。_いました
■皆さんはどうな_いました
■皆さんはどんな「夢」や「目標」を持っていますか？_{（森田}

ホ_ヤと一息

